
REQUERIMENTO Nº 020/2018

				O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer  a
Sua Excelência, Vereador Danilo BortoloniCatti, Presidente desta Egrégia Casa de Leis, seja
tomada as medidas cabíveis junto  Diretor Presidente da ENERGISA - MS,  e/ ou
representante da respectiva Empresa, para realização de  Audiência Pública, em data a ser
fixada,  em 2019, para fins de tratar questões  inerentes a falta de energia nos assentamentos,
demora para prestar o atendimento quando solicitado , queda constante de energia no âmbito
urbano, site  da empresa  constantemente fora do sistema, atendimento junto a ouvidoria
demorada, e ausências de respostas para com solicitações junto a empresa.

JUSTIFICATIVA:

				Chegam até nós parlamentares inúmerasreclamações dos consumidores em questão, 
todas relacionadas a má prestação do serviço e que por conta disso sofrem danos
patrimoniais, principalmente no período de chuva, quando as dificuldades se agravam, onde
quedas de energia são constantes e até mesmo a ausência do fornecimento em especial nos
assentamentos de nosso município, além disso, temos o sistema disponibilizado online que
frequentemente está fora do sistema, dificultando ainda mais no atendimento aos
consumidores quando necessitam, demora no atendimento acima de 24 horas, dentre várias
outras divergências que ocorrem de forma constante. 

			Sala das Sessões em, 22 de novembro de 2018.
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